

Sehr geehrtes ADFC-Team,

ich möchte mich vielmals für das ausgesprochen große Engagement des Kurs-Teams anlässlich des Fahrsicherheitstrainings am letzten Samstag bedanken.

Der Kurs hat großen Spaß gemacht, ich hatte zahlreiche Aha-Erlebnisse und konnte einige Kursinhalte mitnehmen, die ich üben und (hoffentlich) letztendlich mit Erfolg umsetzen werde, sonst komme ich wieder.

Ein kurzweiliger Nachmittag mit ohne Ausnahme sehr netten Trainern und Teilnehmern!

Herzlichen Dank, dass Ihr Verein ungeübten Fahrradfahrer:innen die Möglichkeit zu einem Fahrsicherheitstraining gibt, das halte ich für sehr wichtig!

Mit freundlichen Grüßen

A. B.